

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2020 TA 2020/2021**

16711163 - VYANDA SRI WENINGTYAS

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
SISTEM GENITOURINARI	diagnosis tidak tepat, diagnosis banding tidak benar (ureterolitiasis), isi komunikasi/edukasi tidak sesuai diagnosis yang benar
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax sudah cukup baik, hanya penggalian FR terkait penyakit sudah tergalil// Pemeriksaan penunjang sudah baik, hanya ada 1 px yang kurang tepat// Diagnosis baik// Terapi antibiotika frekuensi pemberian tidak tepat, lainnya baik
SISTEM INTEGUMENTUM	Anamnesis belum menggali dengan jelas faktor resiko utama dan kebiasaan apa yang menjadi pencetus penyakit tersebut (in line dengan diahnosa dan edukasi). Deskripsi UKK kurang detail dalam menyebutkan lokasi (hanya dagu saja). Penentuan diagnosa banding masih kurang tepat, karena sudah dapat disingkirkan dari pemeriksaan penunjang yang anada usulkan sebelumnya (pemeriksaan sensibilitas/sensoris negatif). terapi yang anda usulkan, mohon di cek kembali obat yang anda resepkan lebih tepat digunakan untuk kasus pa, apakah sudah sesuai dengan diagnosa yang anda tegakkan ?
SISTEM KARDIOVASKULER	diagnosis dan tatalaksana farmako kurang tepat.
SISTEM REPRODUKSI	Ax : sudah cukup baik. Px. Fisik : usulkan pemeriksaan dengan runut yaa. Px Gyn : mulai dari inspeksi dlu yaa kondisi vulva gimana, uretra bagaimana?, ada darah yang mengalir dr vagina ngga?. Setelah itu inspekulo lalu Bimanual juga jangan lupa yaa.. Px Penunjang : DR, USG, GDS --> Apa 1 pmriksaan yang buat memastikan kondisi kehamilan si pasien shg nanti akan memperkuat diagnosis.. Cb yaa Vyanda inget2 lagi ;)
SISTEM RESPIRASI	Ax ckp baik, px blm menyampaikan scr runtut, px penunjang sdh sesuai, dx kerja benar, DD benar 1, tx blm sesuai, citirizine 3x?
SISTEM ENDOKRIN	kebiasaan tdk ditanya; RPS tdk lengkap (memperingan & memperberat); pem neurologis tdk dilakukan/ditanya; sdh nanya 3 pem penunjang: trigliseriida, GDP & GDS, faal ginjal (minta darah lengkap, tapi yg ditanya trigliserida??), interpretasi pem tdk lengkap - tdk sinkron; Dx DM dg neuropati, tdk menyebutkan HT padahal dalam terapi ada captopril
SISTEM GASTROINTESTINAL	anamnesis sangat superfisial, pemeriksaan fisik tidak lengkap, diagnosis bener tapi DD salah satu, belajar lagi dosis obat ya
SISTEM INDERA	Ax tanyakan kebiasaan dan lingkungan, untuk px status lokalis lakukan lengkap 2 telinga, hidung dan tenggorok, untuk obat AB nya perlu topikal tidak kira2?pemberian NSAID kenapa harus 2 jenis?H2O2 untuk apa?tambah mengiritasi gak?
SISTEM MUSKULOSKELETAL	kurang disebutkan #inkomplit, pasang gips? pemberian obat terlalu lama sbg tx awal, edukasi kurang tentang rujuk pasien ke dr tulang. pasien shrsnya rawat inap
SISTEM PSIKIATRI	tilikan tidak hanya bisa dinilai dari bertanya identitas, jika benar namanya mirip artis, jd bias

SISTEM SARAF

px fisik kurang dkit, anamnesis riw sosial yang menjadi faktor risiko penyakit tsb?